

BAB VII

KESIMPULAN DAN SARAN

8.1 Kesimpulan

Susu memiliki kandungan nutrisi yang beragam dengan manfaat yang diberikan juga berbeda-beda untuk tubuh, karena itu selain dari makanan susu sangat efektif untuk mendukung kebutuhan nutrisi anak setiap harinya. Berdasarkan hal tersebut, maka penulis mengangkat manfaat susu yang sangat penting tersebut agar dapat dikenal oleh anak-anak. Perancangan buku ilustrasi manfaat minum susu sebagai media edukasi untuk anak usia 7-12 tahun merangkum banyak sekali informasi mengenai manfaat susu untuk kesehatan anak, informasi mengenai perbedaan jenis-jenis susu yang ada di pasaran, serta informasi mengenai resep kreasi makanan dan minuman yang dibuat dari bahan dasar susu. Setiap informasi yang disampaikan dalam buku ilustrasi ini menggunakan bahasa yang ringan, selain itu didukung dengan elemen visual berupa ilustrasi yang menerjemahkan informasi verbal sehingga mudah dipahami oleh target audiens. Dengan begitu, anak-anak dapat memperoleh edukasi mengenai manfaat minum susu dan diharapkan dapat memberikan kesadaran kepada anak-anak akan pentingnya kesehatan tubuh.

8.2 Saran

Perancangan ini masih terdapat beberapa kekurangan dalam penyampaian, kelengkapan, dan kedalaman informasi yang dikandung dalam buku. Maka untuk perancangan selanjutnya, diharapkan dapat meneliti lebih jauh lagi dalam aspek pengumpulan dan analisis datanya, memperhatikan aspek penyusunan setiap konsep, pembuatan alternatif desain, hingga final desain. Penulis menyadari bahwa laporan ini masih jauh dari kesempurnaan, namun penulis berusaha untuk tetap memberikan hasil yang maksimal. Sehingga buku ini dapat berguna sebagai kepustakaan ilmu mengenai kesehatan tubuh, terutama edukasi dalam memenuhi kecukupan nutrisi setiap harinya. Perancangan ini masih memerlukan banyak saran dan kritik yang dapat membangun dan memberikan perbaikan terhadap perancangan yang selanjutnya. Diharapkan, tugas akhir ini dapat memberikan manfaat yang baik kepada seluruh lapisan masyarakat dan dapat memberikan perubahan yang positif kepada generasi berikutnya.